
9. Generalversammlung vom 26. März 2019

Ort: Pfarreizentrum Landquart
Zeit:

Teilnehmende: Elvira Boner, Markus Kalberer, Sven Zimmermann, Claudio 
Tettamanti, Franziska Studer, Aldo Danuer, Mirjam und Jürg Krebs, Margrit 
Kalberer, Veronika Tanno

Entschuldigte: Pia und Peter Brunner, Enrico Pirovino, Daniela Capatt-Brunner

Traktanden: 1. Begrüssung 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Genehmigung des Protokolls der 8. Jahresversammlung vom 14. März 2018
(http://samiklausgraubuenden.jimdo.com) 
4. Jahresbericht des Präsidenten 
5. Jahresrechnung 2018 
6. Bericht der Revisoren 
7. Entlastung des Vorstands 
8. Genehmigung des Jahresberichts und der Jahresrechnung 2018
9. Spendenbeschluss 
10. Budget 2019 
11. Festsetzung des Mitgliederbeitrages 
12. Genehmigung Budget 2019 
13. Statutenänderung: Artikel 12 – Jahresversammlung 
(Vereinsversammlung) 
14. Wahlen 

a. Vorstandmitglieder 
b. Kassaprüferin 

15. Anträge 
16. Varia und Umfrage

Was
1. Begrüssung

Claudio Tettamanti eröffnet die Jahresversammlung um 20:03 Uhr und dankt allen Anwesenden 
für ihr Kommen.

2. Wahl der Stimmenzähler
Veronika Tanno wird zur Stimmenzählerin gewählt.

3. Genehmigung des Protokolls der 8. JV vom 14. März 2018
Das Protokoll konnte auf der Homepage des Vereins eingesehen werden. Das Protokoll wird 
einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten
Claudio dankt allen Anwesenden Vereinsmitgliedern für das Engagement und das gute Gelingen 
des letztjährigen 6. Dezember. Dabei möchte er einen speziellen Dank an Elvira Boner 
aussprechen, die jeweils die gesamte Planung des 6. Dezember auf sich nimmt und den weiteren 
Kollegen aus dem Vorstand. 

Jürg Krebs ergreift das Wort und dankt allen im Hintergrund, da diese oftmals die Dankbarkeit der 
Familien nicht direkt spüren. 
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Auch dieses Jahr durften wir durchwegs positive Feedbacks von Familien entgegennehmen, was 
uns sehr freut, vermeldet Elvira. Dieses Jahr musste Elvira jedoch eine weniger gute Rückmeldung 
entgegennehmen (Chlaus sei gestresst gewesen und sagte «schauen wir was Mami notiert hat»). 
Der Vorstand hat entschieden, diesen Fall genauer anzuschauen und allfällige Konsequenzen zu 
ziehen.

5. Jahresrechnung 2018
Elvira erklärt die Ausgaben der Jahresrechnung. Dieses Jahr haben wir kleinere Einnahmen bei 
Familien zu verzeichnen. Dies, weil nur 1 Kindergarten dieses Jahr und keine weiteren Schulen 
besucht werden konnten. 

Ebenfalls hatten wir grössere Ausgaben die angefallen sind. Dies wäre einen neuen prächtigen 
Schmutzlimantel. Weitere (plant sind 2 neue) sollten auf nächsten Dezember folgen. Franziska 
verliert einige Worte über neue die neuangeschafften Mäntel.

Auch dieses Jahr durften wir den üblichen Betrag von 500.- von der Kirchgemeinde mit einer 
Spende von 200.- entgegennehmen

6. Bericht der Revisoren
Margrit liest den Revisorenbericht vor und dankt der Kassierin Elvira für die geleistete Arbeit.

7. Entlastung des Vorstands
Der Vorstand wird einstimmig entlastet.

8. Genehmigung des Jahresberichts und der Jahresrechnung 2018
Sowohl der Jahresbericht wie auch die Jahresrechnung werden einstimmig genehmigt.

9. Spendenbeschluss
Franziska stellt den Spendenbetrag von 1000.- zu Gunsten des Weihnachtsengels des katholischen 
Frauenbundes, der Jahresversammlung vor. Bei diesem Projekt kann der Verein sicherstellen, dass 
die Spende in guten Händen ist. 
Aldo stimmt zu, schlägt jedoch auch vor, dass sich der Vorstand mit dem erwirtschafteten 
Vermögen, gerne etwas leisten dürfe (z.B. Weihnachtsessen). Die Versammlung stimmt mit 
Applaus zu.
Spendenbeschluss wird genehmigt. 

10. Budget 2019 (Information)
Die Anschaffung der 2 neuen Schmutzlimäntel. 

Aldo fragt nach, ob man vielleicht auch mehr möchte machen. Elvira erklärt, dass man gestaffelt 
anschaffen möchte.

Elvira fragt nach Chlausmäntel. Mäntel sind in gutem Zustand, Alba könnten jedoch überholt 
werden.

Franziska fragt nach den Kinderbüchern nach, ob der jetzige Bestand reicht. Bestand sollte reichen
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11. Festsetzung des Mitgliederbeitrages
Der Vorstand schlägt vor, den Mitgliederbeitrag weiterhin bei 10.- zu belassen. Die Mitglieder 
folgen diesem Vorschlag einstimmig.

12. Genehmigung Budget 2019
Budget wird genehmigt

13. Statutenänderung: Artikel 12 – Jahresversammlung (Vereinsversammlung)
Jahresversammlung sollte nach jetzigem Standpunkt bis Ende März abgehalten werden. Der 
Vorstand empfiehlt eine Statutenänderung, dass die HV später stattfindet und kombiniert wird mit
Bartzupfen und um Chlauspaare zu bilden. 
Vorschlag wird einstimmig angenommen

14. Wahlen
a) Vorstandsmitglieder

Vorstand stellt sich weiterhin zur Verfügung. Der Vorstand wird mit Applaus für die 
nächste Amtsperiode gewählt

b) Kassaprüferin

Margrit Kalberer wird mit Applaus für eine nächste Amtsperiode gewählt

15. Anträge
Sind bis zum jetzigen Zeitpunkt keine eingegangen

16. Varia und Umfrage
Jürg schlägt vor, dass man Firmlinge anstupst, um diese als Schmutzli gewinnen zu können. Die 
Versammlung unterstützt und der Vorstand prüft diese Anregung. 

Jürg schlägt vor, dass unsere Schminkerinnen in Chur, den dortigen Schminkerinnen über die 
Schulter schauen gehen. Im gleichen Atemzug lobt er den Ablauf des letztjährigen 6. Dezember

Jürg weist daraufhin, dass die Touren für die Chläuse und Schmutzli relativ knapp berechnet sind. 
Elvira ist sich dessen bewusst, jedoch ist es schwierig zu planen und jeder Chlaus sollte 5-6 
Familienbesuche erledigen, dies obwohl nur eine kleine Zeitspanne zur Verfügung steht.

Elvira dankt Aldo, für den Antrag, dass der Vorstand sich ein Weihnachtsessen erlauben darf. Sie 
weist jedoch darauf hin, dass einige nicht im Vorstand sind, die ebenfalls viel für den Verein 
aufbringen, darum sollte dieser Betrag im Gemeinwohl für den ganzen Verein gebraucht werden.

Ende der Sitzung: 20:41

Für das Protokoll: 

Markus Kalberer
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